
муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя  школа  №21 г.Волгодонска 

 

ПРОТОКОЛ  

заседания штаба воспитательной работы№5 

 

10.01.2023 г. 

Присутствовало – 8   

Отсутствовало  - 0 

 

Повестка заседания: 

1.О выполнении решений заседаний ШВР (протокол №4) 

2. План мероприятий на январь. Корректировка плана работы на второе полугодие. 

3. Открытие центра детских инициатив. 

4.Об итогах мониторинга деятельности классных руководителей в первом полугодии 

учебного года. 

5.Анализ работы комиссии по урегулированию споров между участниками образовательных 

отношений за 1 полугодие. 

1.Слушали по первому вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР с выполнением решений протокола №4.  

- проведен школьный этап конкурса «Экология.Творчество.Дети» 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/794 

- проведен школьный этап конкурса детского творчества «Зимние фантазии»  

https://t.me/mboussh21volgodonsk/781 

- проведен школьный этап конкурса кроссвордов «Сделано на Дону» 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/806?single 

- родители приняли участие в областном родительском всеобуче на тему «Безопасность детей в 

период зимних каникул» 

https://t.me/mboussh21volgodonsk/800 

- 29.12.2022 г. проведены линейки по параллелям, показана сказка «Предновогодние 

приключения Незнайки» https://t.me/mboussh21volgodonsk/782 

Решили: работу по протоколу №4 признать удовлетворительной.  

2.Слушали по второму вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР, которая познакомила с   планом мероприятий на январь, 

внесла  корректировки в план работы на второе полугодие. 13 февраля состоится открытие 

первичной организации РДДМ. Ответственные – советники директора по воспитанию и 

взаимодействию с общественными объединениями. О.В.Бокова познакомила с утвержденным 

планом проведения традиционной декады наук.  

Решили: направить классным руководителям скорректированный план работы на 2 полугодие, 

обеспечить его выполнение.  

3.Слушали по третьему  вопросу: 

О.С.Гринкевич, советника директора  по воспитанию, которая  сказала, что на базе школы  

открыт Центр детских инициатив (кабинет 225).  Активисты ученического самоуправления 

проводят заседания, обсуждают вступление в РДДМ.  

Решили: использовать открытый центр детских инициатив для развития творческого 

потенциала учащихся.  

4.Слушали по четвертому вопросу: 

С.А.Чуприкову, руководителя МО классных руководителей, которая рассказала об итогах 

мониторинга деятельности классных руководителей в первом полугодии учебного года; 

представила подробный анализ проверки папок классных руководителей, указала на недочеты в 

протоколах классных часов и родительских собраний.  

https://t.me/mboussh21volgodonsk/794
https://t.me/mboussh21volgodonsk/781
https://t.me/mboussh21volgodonsk/806?single
https://t.me/mboussh21volgodonsk/800
https://t.me/mboussh21volgodonsk/782


Решили: познакомить классных руководителей с итогами мониторинга деятельности классных 

руководителей в первом полугодии учебного года. Устранить имеющиеся недочеты в папках 

классных руководителей в срок до 24.01.2023 г. 

5.Слушали по пятому вопросу: 

О.В.Бокову, зам.директора по ВР с анализом  работы комиссии по урегулированию споров 

между участниками образовательных отношений за 1 полугодие. Ольга Владимировна 

напомнила, что комиссия собирается по мере необходимости, обращение подается в 

письменной форме. В жалобе указываются конкретные факты или признаки нарушений прав 

участников образовательных отношений, лица, допустившие нарушения, обстоятельства. В 1 

полугодии было проведено 2 заседания комиссии по урегулированию споров между 

участниками образовательных отношений. Конфликты улажены.  

 Решили: продолжить работу комиссии по урегулированию споров между участниками 

образовательных отношений. В классных коллективах проводить больше мероприятий, 

направленных на установление комфортных межличностных отношений, снижение конфликтов 

между детьми, развитие эмоциональной устойчивости с привлечением педагогов-психологов 

Ю.С.Моисеенко (1-4 классы), О.В.Ковалевой (5-11 классы).  

 

 

      Секретарь                                                 Р.Ш.Панкратова 


